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・鈴木彦衛会員（10月29日）
　　　　　「身近な醗酵食品、味噌を知る」
　味噌を作っている会社は全国で約1,000社あり、そ
の中で宮城県は37社ある。味噌の塩分は、胃ガンの発
生率が低く血圧も上昇しない。同じ食塩量でも味噌か
らの摂取は30%の減塩効果がある。胃ガン、乳ガン、
高血圧、糖尿病の予防にはもってこい。又、コレステ
ロールの低下の効果もある。
　赤味噌は具だくさんで食べる。白味噌はさっぱりと
した具（豆腐、油揚、ネギ等）で食べる。仙台味噌の
啓蒙活動を行っている。仙台の小学校を訪れ、授業で
味噌の話をしている。一日一杯の味噌汁を勧める。
・熊谷敏明会員（11月19日）「ＬＰＧについて」
　年 4回ドリームニュースを発行し、18年になる。ガ
ス臭いと言うのは、本来ＬＰＧは無色無臭のため、漏
れた場合に分からないので、工場出荷時に人為的に着
臭剤を入れ、事故防止を行っている。
　ＬＰＧの備蓄態勢について。東日本大震災以降、安
全供給に備え100日分を目標に備蓄されている。
・菅原慶一会員（ 1月 7日）「水道配管について」
　 1 月 3 日は、とても寒く－17℃を記録、水道管が
凍った、トイレの水が出ない等、お正月中でしたが、
3日に50件もの凍結に関する問い合わせがあった。正
月を返上して従業員と力を合わせ対処した。
　15年以前の水道管は鉄製の配管が主流で、赤サビが
発生し配管内が腐食している可能性が高く、健康にも
影響を及ぼすこともありますので、早目の配管リ
フォームを考えていただきたい。
　水回りのトラブルでは、水漏れ60%、つまり20%、
器具の劣化10%、その他10%の割合で起きています。
毎日使うものだからこそ綺麗で清潔に、古くなったも
のは壊れる前に早目の交換をしていただきたいと思い
ます。余裕をもって水道業者に連絡しましょう。
　正に人のために役立つ仕事を実践されているのだな
あと思いました。
・山田正会員、岩渕栄市会員（10月 8 日）
　職場訪問例会を予定しておりましたが、コロナ感染
の拡大予防のため、職場訪問は中止し、山田正会員、
岩渕栄市会員より、コロナ禍に於いてどの様に対応し
ていったかを話していただきました。内容については
週報をご覧になって下さい。

　10月 1 日、伊藤ガバナーが公式訪問された時の話の
中に「1905年にロータリーが誕生したシカゴは治安の
悪い街で、その中で創設者のポール・ハリスが考えた
ことは、世の中はたくさんの職業でつくられている。
その職業は正しいものでなければ世の中は幸せになる
筈がないと。世の中はたくさんの職業で成り立ってい
るので、自分の職業をしっかり仲間に伝え、それらの
力を社会に向け発信しなさい。又、クラブに仕事を通
して話題提供して下さい。そして、ロータリーは世の
中を良くするため職業で頑張っている団体なので
す。」と話されました。私にとっては分かりやすかっ
たです。
　今年度は、小野寺会長よりスピーチの機会に自分の
仕事の話を取り入れて下さいという要望がありました。
何人かの会員がスピーチの時にご自分の仕事のことを
話されました。その中で何点かピックアップして紹介
したいと思います。
・阿部靖公会員（ 8月27日）「市場について」
　仙台市場は、消費地市場と呼ぶ。浜の方にある市場
は産地市場と呼ぶ。昔は県北地区にも佐沼、古川、岩
出山、築館、若柳のそれぞれの町に市場があった。今
宮城県に現存している市場は、仙台中央市場と仙台水
産の2つだけ。中央卸売市場は、市民の食生活に欠か
すことの出来ない生鮮食品を全国各地から集荷し、適
正な価格をもって速やかに市民の台所へ送る役割をし
ている。
　仙台における生鮮食品市場の歴史は、伊達政宗が仙
台開府の時をもって始まった。城下には肴町、立町、
南町、荒町、柳町の商人町が形成され、肴町は海産
物、南町は八百屋物、立町は米穀、荒町は麺を扱った
仕事をもった人たちの集まりであった。
・岩渕正彦会員（ 9月17日）「石油産業について」
　昨今の石油業界やエネルギー業界は、国内外とも歴
史的転換期にある。世界のどこかでいざこざがある。
例えば宗教戦争、境界問題、アラブの春、サウジとイ
ランの国交断絶。今は若者たちの車離れ、ハイブリッ
ド車による石油業界はゆれ動いている。
　政府では、2030年位までにはガソリン車を禁止する
というような政策を打ち出している。新車も2035年ま
でにはガソリン車でなくなるという情報もありますの
で石油業界も大変だなと思いました。
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・本日の出席率　100％

・小野寺伸浩会長　あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。

・遠藤光則会員　 1月でやっと60＋10歳になりました。
今年も宜しくお願いします。

・佐藤早智子会員　職業奉仕委員会のフォーラムです。
宜しくお願い致します。

・村上武彦会員　さっちゃん、フォーラムよろしくね。
・八谷郁夫会員　職業奉仕フォーラム、佐藤早智子委
員長よろしく。

・江川元徳会員　あけまして、新年恭喜、健康第一
・千葉吉男会員　佐藤早智子職業奉仕委員長、フォー
ラム大変ご苦労様です。

・阿部泰彦会員　新年おめでとうございます。ことし
もよろしくお願いします。佐藤早智子委員長の
フォーラムご苦労様です。

・髙田次雄会員　おくればせながら、新年おめでとう
ございます。今年も仲良く遊んで下さい。本日の
フォーラム、佐藤早智子委員長勉強させて下さい。

・二階堂恭子会員　明けましておめでとう御座居ます。
今年初めて出席、しばらくぶりで皆様の明るい顔、
うれしい。佐藤早智子委員長のフォーラム、楽し
みです。

・及川昭宏幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　冨士原裕子会員
千葉正宏会員　志賀昭宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　寒い日が続いております。お変わりありませんか。
1月に行われるべき成人式、どんと祭が延期や中止と
なり、少し淋しい年明けとなりました。個人的には成

人式を試験会場で迎えた一人として、還暦の年にでも
3回目の成人式としてどこかに行こうかと画策してお
ります。
　今月は職業奉仕月間です。コロナ禍中の職業奉仕と
はどんなものなのか、都内を含む11都府県で「緊急事
態宣言」が発令され、出勤者数の7割削減や20時以降
の勤務抑制など、働くなと言わんばかりの取り組み依
頼が政府より発令されています。いつまで続くかわか
らない非常事態によって経済規模が徐々に小さくなり、
取りかえしが出来ない状態に国自体が追い込まれるこ
とを大変危惧しております。
　この様な危機的状況の中でロータリーとしての奉仕
活動をどの様に継続していくのか、しっかり考える時
期に来ているのだと思います。状況に合わせ業種業態
を変える新しい取り組みを行う等の対峙が皆様の会社
で行われ試練を乗り越え、継続的に発展されますこと
を祈念しております。

・登米市錦織公民館より
　　東和総合運動公園、施設利用調整会議について
・コロナ禍における例会について
　　先行きが見えない状態ですので、状況に応じた例
会を行いたいと思います。その都度会員の皆様に
お知らせ致します。

・世界大会について
　　本来ならば、登録料の早期割引きの期間が昨年の
12月15日で過ぎておりますが、 2月15日までに延
長となっております。台湾に入国出来るかどうか
まだ分かりませんので、これについても個人で参
加を希望される方については、加藤委員長経由で
ご相談をさせていただきたいと思います。

・職業奉仕委員会（佐藤早智子委員長）
　今年度の会長方針の中で「職業奉仕について、より
理解度を上げる。伊藤智仁ガバナーの重要課題の一
つ」と話されておりました。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 小野寺伸浩会長
フォーラム
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幹事報告 及川昭宏幹事

●1月の定例理事会議事録（1月 1 4日㈭分）●●1月の定例理事会議事録（1月 1 4日㈭分）●
◦議事内容
　⑴ 1・ 2月の例会開催について
　　 1・ 2月は完全Web例会とする。
　　・全員出席（100%）扱いとします。
　　・ 3月以降の開催方法については 2月末までに判断し、別途ご案内いたします。
　　・Web例会主催者拠点はサンシャイン佐沼に設置します。
　　・Web参加できないスピーカーの方のみ拠点に来ていただきます。
　　・開催時間は12：30から30分程度を目安とします。
　　・連絡・報告資料等のある方は、幹事までご相談ください。
　　・ 1月28日予定の新年例会は中止としますが、年祝いの祈祷は行いお札等については個別にお届け
　　　いたします。
　⑵今後のスケジュール
　　1/21㈭　スピーチ　及川富男会員　　　　　　　　　　1/28㈭　中止（夜間移動例会）
　　2/ 4㈭　Ｒ情報委員会フォーラム　八谷郁夫会員　　　2/11㈭　休会
　　2/18㈭　年祝いの祈祷の様子をビデオ上映　　　　　　2/25㈭　スピーチ　岩渕栄市会員


